

佐久ラーメン甲子園優勝



開発した「さくさけらーめん」

課題研究で酒粕の利用に取り組む「チームさくさけ」は、地元ラーメン店とタックを組みオリジナルラーメンの開発に取り組んだ。完成したラーメンは、麺に酒粕が練り込まれ、スープの醤油、トッピングの煮卵、ネギ、チャーシューは学校産を使用した一品となった。

食品
加工部

地元の酒粕を使った オリジナルラーメン開発

佐総農業クラブ新聞

優秀賞受賞

測量部 2度目の全国で

測量部は、10月25日、富山県で開催された農業クラブ全国大会北陸大会に参加した。昨年の同大会兵庫大会に続き2年連続の出場となった今年大会では、昨年の悔しさをバネに練習を重ねた結果、優秀賞を受賞する成績を修めることができた。



10月2・3日の2日間行なわれた「佐久ラーメン甲子園」で提供を行い、3度目の出場にして悲願の初優勝を飾った。同ラーメンは、光志亭にて1ヶ月間限定販売が行なわれる。

農業クラブ会長
菊原心粋

編集委員
窪田亜里沙



第35回岩村田駅 花いっぱい運動 市長表彰受賞



北佐久農業高校時代から年に一度行なっている「岩村田駅花いっぱい運動」は、今年で35回目となった。長年の善行が認められ、三月九日に行なわれた佐久市表彰式に農業クラブ会長が出席し、善功賞を受賞した。